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Dienstag, 7. September 2021 
 

Anfragebeantwortung 
(lt. Satzung der ÖH) 

 
       Fraktion: Junge liberale Studierende (JUNOS)  

             Datum der Anfrage:  23. August 2021  
            Gerichtet an:  Referat für Öffentlichkeitsarbeit der ÖH Bundesvertretung 

 
 

1) Wie viele Personen arbeiten aktuell im Referat und wer sind diese Personen? Wie 
ist die genaue Aufgabenteilung zwischen Referent_in und Sachbearbeiter_innen? 
Bitte beschreibe diese ausführlich. Wer ist wofür zuständig? 

 
Die_der (int.) Referent_in sowie die Sachbearbeiter_innen und deren Aufgabenbereiche 
sind auf der Website zu finden: https://www.oeh.ac.at/referate/referat-fuer-
oeffentlichkeitsarbeit-presse-progress 

 
2) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode personelle Änderungen im Referat? 

Wenn ja, bitte um Beantwortung folgender Anfragen:  
a. Was hat sich geändert? 
b. Wie kam es zu dieser personellen Veränderung? 

 
Zu Beginn der Funktionsperiode war das Referat unbesetzt, entsprechend wurden seit 
Beginn der Periode alle aktuellen Personen eingesetzt. Siehe oben.  

 
Wir verweisen auf die Vorsitzende. 

 
3) Sollten eine oder mehrere weitere Personen als Sachbearbeiter_innen dem Referat 

zugewiesen worden sein: 
a. Wie sind diese Zuweisungen mit dem Arbeitsaufwand im Referat zu 

rechtfertigen?  
b. Was für Kompetenzen besitzen diese Personen, die sie für die Arbeit 

geeignet machen?  

Wir verweisen auf die Vorsitzende. 

4) Wurden die Stellen ausgeschrieben? Wenn ja, bitte um Beantwortung folgender 
Fragen: Antwort des Referats 

 
a. Wie sind diese Zuweisungen mit dem Arbeitsaufwand im Referat zu 

rechtfertigen?  
b. Was für Kompetenzen besitzen diese Personen, die sie für die Arbeit 

geeignet machen?  
c. Wurden die Stellen ausgeschrieben? Wenn ja, bitte um Beantwortung 

folgender Fragen:  
d. Wie lange war die Ausschreibungsdauer? 
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e. Auf welchen Kanälen der BundesÖH wurde auf diese Ausschreibungen 
hingewiesen?  

f. Wie viele Personen haben sich aufgrund dieser Ausschreibungen 
beworben?  

g. Wer hat sich jeweils beworben?  
h. Für welche Person(en) hat man sich dann entschieden und wieso?  
i. Wer war in diese Entscheidung(en) eingebunden? 

 

Diese Frage ist an die Vorsitzende zu stellen, da diese hier zuständig ist. 

5) Sollten die Stellen nicht ausgeschrieben worden sein: wieso nicht? Antwort des 
Referats 

a. Wie wurde man auf die Person(en) aufmerksam?  
b. Wie wurden die nötigen Kompetenzen überprüft?  
c. Warum habt ihr euch für diese Person(en) entschieden? 

Diese Frage ist an die Vorsitzende zu stellen, da diese hier zuständig ist. 

6) Bitte um Beantwortung folgender Anfragen für jede Person, die in eurem Referat 
tätig ist und eine Aufwandsentschädigung bezieht: 

a. Wie hoch war der Arbeitsaufwand gerechnet in Stunden seit Beginn der 
Funktionsperiode? Bitte um genaue Auflistung, wann die Person wie lange 
für die ÖH gearbeitet hat. Solltet ihr über keine genauen Auflistungen 
verfügen, bitten wir um eine ungefähre Schätzung gesamt und im Schnitt 
pro Tag. Gab es seit Beginn der Funktionsperiode fixe freie Tage? 

b.  Wie viele Stunden wurden seit Beginn der Funktionsperiode im Büro der 
BundesÖH verbracht? Solltet ihr auf keine genauen Aufzeichnung 
zugreifen können und auch selber keine angefertigt haben, bitte übermittelt 
eine ungefähre Schätzung.  

c. An welchen Tagen war die Person seit Beginn der Funktionsperiode im 
Büro der ÖH in der Taubstummengasse? Bitte um Angabe mit Datum und 
Uhrzeit. Solltet ihr auf keine genauen Aufzeichnungen (wie beispielsweise 
von der Verwendung der Schlüssel der BundesÖH) zugreifen können und 
auch selber keine angefertigt haben, bitte übermittelt eine ungefähre 
Schätzung. 

d.  Wo wurde außerhalb des Büros der Bundes ÖH gearbeitet? Über welche 
Tools wird hier gearbeitet? Werden Laptops oder andere Geräte 
bereitgestellt? Wie wurde sichergestellt, dass private Endgeräte keine 
(Datenschutz)Sicherheitsgefährdungen darstellen? 

Darüber werden keine Aufzeichnungen geführt. Aufgrund der zeitlichen Flexibilität, die 
unserer Aufgaben verlangen, können auch keine seriösen Schätzungen abgeben wird. 

7) Welche Projekte habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode bearbeitet? 
a. Welche Schritte habt ihr jeweils konkret für welches Projekt gesetzt?  
b. Was ist der momentane Umsetzungsstand eurer Projekte?  
c. Wann erwartet ihr, dass die Projekte fertig umgesetzt sind?  
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d. Wer ist bei welchen Projekten beteiligt? Wie sind die Aufgaben aufgeteilt? 
 

Alle im Koalitionsvertrag vereinbarten Projekte, die dem Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit zugetragen sind, sind bereits in Bearbeitung.  
Die Projekte sollen innerhalb des geplanten Zeitraumes zur Umsetzung fertiggestellt 
sein, wobei bei der Bearbeitung selbst das ganze Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
involviert ist, da wir keinen wertvollen Input ausschließen wollen.  
Natürlich ist der Workload je nach Projekt unterschiedlich.  
 

8) Welche Beschlüsse der Bundesvertretung, die euer Referat betreffen, sind zum 
jetzigen Stand noch nicht umgesetzt? Bitte um Auflistung mit Datum der Sitzung, 
in der sie beschlossen wurden, und der im Antrag festgelegten Deadline für die 
Umsetzung.  

a. Wieso sind diese Beschlüsse noch nicht umgesetzt?  
b. Wann erwartet ihr, dass die Anträge umgesetzt sind?  
c. Was für konkrete Schritte habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode 

gesetzt, um diese Beschlüsse umzusetzen? 
d. Welche konkreten Schritte sind in den nächsten Wochen und Monaten 

geplant? 

Die Beschlusslage ist in den Protokollen der Sitzungen der ÖH Bundesvertretung 
öffentlich einsehbar: https://www.oeh.ac.at/ueber-uns/bv-sitzung 

Unser Ziel ist, dass die Beschlüsse innerhalb der Frist umgesetzt werden. Dazu werden 
alle notwendigen Schritte eingeleitet. 

9) Wer hat aktuell alles Zugriff auf das Instagram-Konto der BundesÖH? 
 
Das Vorsitzteam, sowie das Presse- und Öffentlichkeitsarbeitsteam im Referat. 
 

10) Habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode Werbung auf Instagram geschaltet? 
Wie viel Geld wurde dafür zur Verfügung gestellt? Wie viel Geld wurde dafür 
ausgegeben?  

a. Auf welche Postings wurde Werbung geschaltet und um wie viel Geld 
jeweils?  

b. Wieso wurde genau auf diese/s Posting/s Werbung geschaltet? 
c. Was sind die genauen Werbeeinstellungen (aufgeschlüsselt nach den 

jeweiligen Postings)? Was sind die Zielgruppen und wieso wurden diese 
Zielgruppen eingestellt? 

Es wurde seit Beginn der Periode keine Werbung auf Instagram geschalten. 

11) Bitte um Übermittlung des Berichts des Facebook-Business-Managers für die 
Instagram-Werbung seit Beginn der Funktionsperiode.  

 

Es wurde seit Beginn der Periode keine Werbung auf Instagram geschalten. 
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12) Bitte um genaue Aufschlüsselung der Laufzeitbudgets, Ergebnisse aus A/B-Tests, 
genaue Kriterien des Zielgruppentargetings inkl. Interessen und Merkmalen, 
Platzierungsoptionen, Impressionen, Ergebnisse der Reichweite, Kosten pro 
Ergebnis, Frequenz, 3-sekündige Videowiedergabe, Videowiedergabe in %, 
durchschnittliche Videowiedergabe, ausgegebener Gesamtbetrag, 
demographische Angaben, und jede weitere statistische Größe jeder einzelnen 
Werbeschaltung seit Beginn der Funktionsperiode. 
 
Es wurde seit Beginn der Periode keine Werbung auf Instagram geschalten. 
 

13) Wie viele Instagram-Postings wurden seit Beginn der Funktionsperiode 
veröffentlicht? 

Seit Beginn der Funktionsperiode (Stand 4. September) wurden 28 Instagram-Beiträge 
veröffentlicht. 

14) Wie viele Instagram-Storys wurden seit Beginn der Funktionsperiode 
veröffentlicht? 

Seit Beginn der Funktionsperiode (Stand 4. September) wurden 89 Instagram-Stories 
veröffentlicht. 

15) Bitte um Beantwortung folgender Fragen zu allen Instagram-Postings und 
Instagram-Werbeschaltungen seit Beginn der Funktionsperiode:  

a. Was ist der Sinn des Postings?  
b. Wer hat das Posting erstellt?  
c. Wer hat die Caption geschrieben?  
d. Wer hat die englische Übersetzung geschrieben?  
e. Wer hat das Design vorbereitet?  
f. Woher stammen die verwendeten Fotos? Welche Tools wurden in der 

Erstellung verwendet?  
g. Bitte um Übermittlung der Insights zu jedem einzelnen Posting seit Beginn 

der Funktionsperiode zu folgenden Kennzahlen: Likes, Kommentare, DMs, 
Speicherungen, Interaktionen, Profilbesuche, Reichweite, Impressionen 
aufgeschlüsselt nach Herkunft.  

h. Habt ihr Kommentare unter diesem Posting gelöscht oder versteckt? Wenn 
ja, was war der Inhalt, wer hat diesen Kommentar geschrieben und wieso 
habt ihr den Kommentar gelöscht/versteckt? 

Sinn jedes Postings ist die Vertretung der allgemeinen und studienbezogenen 
Interessen. 

Das Posting wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat erstellt. 

Die Bildunterschrift wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat 
geschrieben. 
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Die englische Übersetzung wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat 
geschrieben. 

Das Design wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat vorbereitet. 

Die Fotos werden entweder von einer Person aus dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
gemacht, von lizenzfreien Foto Suchmaschinen oder iStock, wo wir bis vor kurzem 
einen Account hatten, genommen. Zur Erstellung der Sujets wird dann meistens Adobe 
Photoshop oder Adobe Illustrator verwendet. 

Ja, wir verbergen, löschen oder melden Kommentare, wenn diese gegen unsere 
Netiquette verstoßen. 

Übermittlung der Insights: 
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16) Bitte um Beantwortung folgender Fragen zu allen Instagram-Storys seit Beginn 
der Funktionsperiode:  

a. Was ist der Inhalt der Story? Bitte um Übermittlung eines Screenshots. - 
Was ist der Sinn der Story? 

b. Wer hat die Story erstellt?  
c. Wer hat das Design vorbereitet?  
d. Woher stammen die verwendeten Fotos? Welche Tools wurden in der 

Erstellung verwendet?  
e. Bitte um Übermittlung der Insights zu folgenden Kennzahlen: 

Interaktionen, Profilbesuche, Reichweite, Impressionen aufgeschlüsselt 
nach Herkunft.  

f. Was für Antworten habt ihr auf die Story erhalten? Bitte um genaue 
Übermittlung dieser Antworten.  

g. Mit wie vielen Emojis wurde auf die Story reagiert? Bitte um eine genaue 
Auflistung der Emojis und Storybeiträge. 
 

Sinn der Story ist die Vertretung der allgemeinen und studienbezogenen Interessen. 
 

Die Story wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat erstellt. 
 

Das Design wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat vorbereitet. 
 

Die Fotos werden entweder von einer Person aus dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
gemacht, von lizenzfreien Foto Suchmaschinen oder iStock, wo wir bis vor kurzem 
einen Account hatten, genommen. Zur Erstellung der Sujets wird dann meistens 
Adobe Photoshop oder Adobe Illustrator verwendet. 

 
Über Insights, Antworten und Emojis werden keine Aufzeichnungen geführt. 

 
Übermittlung der Screenshots von Beginn der Periode bis 4. September, 2021: 
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17) Wie viele Instagram-Postings und Instagram-Storys wurden seit Beginn der 
Funktionsperiode erstellt, jedoch nicht veröffentlicht? Warum wurden diese nicht 
veröffentlicht? 

Keine. 

18) Bitte um Übermittlung der Instagram Insights der letzten 14, der letzten 28, der 
letzten 42 und der letzten 54 Tage mit folgenden Kennzahlen: Erreichte Accounts, 
Contentinteraktionen und Followeranzahl inklusiver prozentualer Veränderung 
in den jeweiligen Zeiträumen. 

 
In den Instagram Insights sind standardmäßig nur die Optionen “Letzte 7 Tage”, “Letzte 
14 Tage”, “Letzte 30 Tage”, “Vorheriger Monat” und “Letzte 90 Tage” verfügbar. Wir 
haben uns allerdings trotzdem die Mühe gemacht, die gewünschten Intervalle manuell 
abzufragen. Die Kennzahlen sind wie folgt: 

 
 

Erreichte Accounts Content-Interaktionen Followeranzahl 

14 Tage 5876, +320% 2330, +202% 4438, +1,9% 

28 Tage 6982, +35,2% 3101, +59% 4438, +3,7% 

42 Tage 7537, -82,7% 3653, +16,2% 4438, +3,7% 

54 Tage 8524, -86,9% 5051, -3,1% 4438, +3,6% 
 
19) Wie viele Instagram Direct Messages gingen seit Beginn der Funktionsperiode ein? 

Wie viele davon habt ihr beantwortet? Von wie vielen verschiedenen Profilen sind 
diese Nachrichten eingegangen?  

Unser Ticketsystem erlaubt keine Differenzierung verschiedener Instagram-
Interaktion. Deswegen gibt es keine Aufzeichnungen von Instagram Direct 
Messages. Ist die Nachricht konstruktiv, beantworten wir jedoch jede Nachricht.  

 
20) Wer hat aktuell alles Zugriff auf das Facebook-Konto der BundesÖH?  

 
Das Vorsitzteam, sowie das Presse- und Öffentlichkeitsarbeitsteam im Referat. 

 
21) Habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode Werbung auf Facebook geschaltet? Wie 

viel Geld wurde dafür zur Verfügung gestellt? Wie viel Geld wurde dafür 
ausgegeben?  

a. Auf welche Postings wurde Werbung geschaltet und um wie viel Geld 
jeweils? 

b. Wieso wurde genau auf diese/s Posting/s Werbung geschaltet?  
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c. Was sind die genauen Werbeeinstellungen (aufgeschlüsselt nach den 
jeweiligen Postings)? Was sind die Zielgruppen und wieso wurden diese 
Zielgruppen eingestellt?  

 
Es wurde seit Beginn der Periode keine Werbung auf Facebook geschalten. 

 
22) Bitte um Übermittlung des Berichts des Facebook-Business-Managers für die 

Facebook-Werbung seit Beginn der Funktionsperiode. 
 
Es wurde seit Beginn der Periode keine Werbung auf Facebook geschalten. 
 

23) Bitte um genaue Aufschlüsselung der Laufzeitbudgets, Ergebnisse aus A/B-Tests, 
genaue Kriterien des Zielgruppentargetings inkl. Interessen und Merkmalen, 
Platzierungsoptionen, Impressionen, Ergebnisse der Reichweite, Kosten pro 
Ergebnis, Frequenz, 3-sekündige Videowiedergabe, Videowiedergabe in %, 
durchschnittliche Videowiedergabe, ausgegebener Gesamtbetrag, 
demographische Angaben, und jede weitere statistische Größe jeder einzelnen 
Werbeschaltung seit Beginn der Funktionsperiode. 
 
Es wurde seit Beginn der Periode keine Werbung auf Facebook geschalten. 
 

24) Wie viele Facebook-Postings wurden seit Beginn der Funktionsperiode 
veröffentlicht?  

Seit Beginn der Funktionsperiode (Stand 4. September) wurden 26 Facebook-Beiträge 
veröffentlicht. 

 
25) Wie viele Facebook-Storys wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

veröffentlicht? 

Ist äquivalent mit Instagram-Stories. 

26) Bitte um Beantwortung folgender Fragen zu allen Facebook-Postings und 
Facebook-Werbeschaltungen seit Beginn der Funktionsperiode:  

a. Was ist der Sinn des Postings?  
b. Wer hat das Posting erstellt?  
c. Wer hat die Caption geschrieben?  
d. Wer hat die englische Übersetzung geschrieben?  
e. Wer hat das Design vorbereitet?  
f. Woher stammen die verwendeten Fotos? Welche Tools wurden in der 

Erstellung verwendet?  
g. Wie lief der Ideenfindungs- und Freigabeprozess ab? 

Sinn jedes Postings ist die Vertretung der allgemeinen und studienbezogenen 
Interessen. 

Das Posting wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat erstellt. 
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Die Bildunterschrift wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat 
geschrieben. 

Die englische Übersetzung wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat 
geschrieben. 

Das Design wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat vorbereitet. 

Die Fotos werden entweder von einer Person aus dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
gemacht, von lizenzfreien Foto Suchmaschinen oder iStock, wo wir bis vor kurzem 
einen Account hatten, genommen. Zur Erstellung der Sujets wird dann meistens Adobe 
Photoshop oder Adobe Illustrator verwendet. 

Facebook Postings werden von einer Ehrenamtlichen Person im Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit verfasst, bei Bedarf von einer Ehrenamtlichen Person aus dem 
Referat gelayoutet und/oder geschnitten. Dann bedarf es einer Freigabe seitens des 
Vorsitzteam und interim. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit inklusive der 
Pressesprecher_innen und Sachbearbeiter_innen für Öffentlichkeitsarbeit. 

Ideenfindung verläuft unterschiedlich: Ideenvorschläge kommen von anderen 
Referaten, dem Vorsitzteam, oder dem Öffentlichkeitsreferat selbst. 

27) Wie viele Facebook-Postings und Facebook-Storys wurden seit Beginn der 
Funktionsperiode erstellt, jedoch nicht veröffentlicht? Warum wurden diese nicht 
veröffentlicht? 

Keine 

28) Bitte um Übermittlung der Facebook Insights der letzten 14, der letzten 28, der 
letzten 42 und der letzten 54 Tage mit Anzahl der Handlungen auf der Seite, 
Seitenaufrufe, “Gefällt mir”-Angaben, Beitragsreichweite, Reichweite der Storys, 
Beitragsinteraktionen, Videos, Seitenabonnements und jeder weiteren Kennzahl 
der Facebook Insights in den jeweiligen Zeiträumen. Bitte ebenso um 
Übermittlung der Grafiken der einzelnen Zeiträume zu jeder Kennzahl.  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Social-Media-Analytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit 
wahrzunehmen und direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 

 
29) Wie viele Facebook-Veranstaltungen wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

erstellt? 

a. Wie viele Personen nehmen Stand jetzt laut eigenen Angaben an jeder 
einzelnen Veranstaltung teil, wie viele sind interessiert und wie viele sind 
eingeladen? - Wie viele Beiträge wurden in der Diskussion jeder einzelnen 
Veranstaltung seit Erstellung geteilt?  
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Es wurden keine Facebook-Veranstaltungen erstellt. 
 

30) Wie viele Facebook Direct Messages gingen seit Beginn der Funktionsperiode ein? 
Wie viele davon habt ihr beantwortet? Von wie vielen verschiedenen Profilen sind 
diese Nachrichten eingegangen?  

Über die Anzahl von Direct Messages führen wir keine Aufzeichnungen. 
 

31) Wer hat aktuell alles Zugriff auf das Twitter-Konto der BundesÖH?  
 
Das Vorsitzteam, sowie das Presse- und Öffentlichkeitsarbeitsteam im Referat. 
 
32) Habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode Werbung auf Twitter geschaltet? Wie 

viel Geld wurde dafür zur Verfügung gestellt? Wie viel Geld wurde dafür 
ausgegeben? 

a. Auf welche Tweets wurde Werbung geschaltet und um wie viel Geld 
jeweils?  

b. Wieso wurde genau auf diesen/s Tweet/s Werbung geschaltet?  

c. Bitte um Übermittlung aller Performancekennzahlen und Insights zu den 
Werbeschaltungen.  

Es wurde keine Werbung geschalten. 

33) Bitte um Übermittlung der aktuellen Twitter Analytics, also Anzahl der Tweets, 
Anzahl der Tweet-Impressionen, Anzahl der Profilbesuche, Anzahl der 
Erwähnungen und Anzahl der Follower, sowie die jeweiligen Veränderungen der 
Werte in absoluten Zahlen und prozentualen Angaben. Welcher Tweet ist aktuell 
euer Top-Tweet, welcher ist aktuell die Top-Erwähnung, welche_r Twitter-
Nutzer_in ist aktuell euer Top-Follower?  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Social-Media-Analytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit 
wahrzunehmen und direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 

 
34) Wie viele Tweets wurden seit Beginn der Funktionsperiode veröffentlicht?  

Seit Beginn der Funktionsperiode wurden 9 Tweets bzw. Twitter-Threads 
veröffentlicht. 

 
35) Wie viele Videos wurden seit Beginn der Funktionsperiode auf Twitter 

veröffentlicht? Wie oft wurden die Videos jeweils in allen Tweets angezeigt 
(Videoanzeigen) und wie lautet die Abschlussrate jeweils? Wie viele Minuten 
wurden insgesamt angezeigt, wie viele Minuten durchschnittlich pro Tag?  
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Es wurden keine Videos auf Twitter veröffentlicht. 
 

36) Bitte um Beantwortung folgender Fragen zu allen Tweets seit Beginn der 
Funktionsperiode:  

a. Was ist der Sinn des Tweets?  
b. Wer hat den Tweet veröffentlicht?  
c. Wer hat den Text für den Tweet geschrieben? 
d. Wer hat etwaige Shareables und/oder Videos für den Tweet vorbereitet? 

Woher stammen die verwendeten Fotos bzw. das verwendete 
Filmmaterial? Welche Tools wurden in der Erstellung verwendet?  

e. Bitte um Übermittlung der Tweet-Statistiken für alle Tweets seit Beginn 
der Funktionsperiode, also Impressions, Interaktionen insgesamt, 
Detailerweiterungen, “Gefällt mir”-Angaben, Profilklicks und Antworten. 

f. Habt ihr Kommentare unter dem Tweet gelöscht oder versteckt? Wenn ja, 
was war der Inhalt, wer hat diesen Kommentar geschrieben und wieso habt 
ihr den Kommentar gelöscht/versteckt? Wurde die Kommentarfunktion 
eingeschränkt? 

Sinn jedes Tweets ist die Vertretung der allgemeinen und studienbezogenen Interessen. 

Der Tweet wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat veröffentlicht. 

Der Text wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat geschrieben. 

Das Design wurde von einer Person aus dem Öffentlichkeitsreferat vorbereitet. 

Die Fotos werden entweder von einer Person aus dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
gemacht, von lizenzfreien Foto Suchmaschinen oder iStock, wo wir bis vor kurzem 
einen Account hatten, genommen. Zur Erstellung der Sujets wird dann meistens Adobe 
Photoshop oder Adobe Illustrator verwendet. Bis jetzt wurden kein Videomaterialen 
verwendet. 

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 

 
Seit 1.7.2021 bis Datum der Anfragebeantwortung wurde auf Twitter kein 
Kommentar gelöscht oder versteckt. 

 
 

37) Wie viele Tweets wurden seit Beginn der Funktionsperiode vorbereitet, jedoch 
nicht veröffentlicht? Warum wurden diese nicht veröffentlicht?  

Keine. 
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38) Wie viele Twitter Direct Messages gingen seit Beginn der Funktionsperiode ein? 
Wie viele davon habt ihr beantwortet? Von wie vielen verschiedenen Profilen sind 
diese Nachrichten eingegangen?  

Über die Anzahl von Direct Messages führen wir keine Aufzeichnungen. 
 

 
39) Wer hat aktuell alles Zugriff auf das LinkedIn-Konto der BundesÖH?  

Paul Benteler. 
 

40) Habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode Werbung auf LinkedIn geschaltet? - 
Auf welche Beiträge wurde Werbung geschaltet und um wie viel Geld jeweils? - 
Wieso wurde genau auf diese/n Beitrag/Beiträge Werbung geschaltet? - Bitte um 
Übermittlung aller Performancekennzahlen und Insights zu den 
Werbeschaltungen.  
 
Nein. 
 

41) Wie viele Follower habt ihr aktuell auf LinkedIn, wie viele Beschäftigte habt ihr 
aktuell laut LinkedIn? Wie haben sich diese Kennzahlen seit Beginn der 
Funktionsperiode verändert?  
 
Diese Zahlen sind für alle auf der LinkedIn Seite einsehbar: 
https://at.linkedin.com/company/%C3%B6h---%C3%B6sterreichische-
hochsch%C3%BCler_innenschaft 
 

42) Bitte um Übermittlung folgender aktueller Kennzahlen:  
a. Anzahl der Likes, Kommentare und Shares in den letzten 30 Tagen  
b. Engagement rate  
c. Follower Demographics und Location, Job function, Seniority, Industry 

und Company Size  
d. Visitor Demographics nach Location, Job function, Seniority, Industry 

und Company Size  
e. Medianwert der Beschäftigungsdauer der laut LinkedIn bei der ÖH 

Beschäftigten 
 

Anzahl Likes: 1. 
Darüber werden keine Aufzeichnungen geführt. 
 

43) Wie viele LinkedIn-Beiträge wurden seit Beginn der Funktionsperiode 
veröffentlicht?  

 
Seit Beginn der Funktionsperiode wurde ein LinkedIn Beitrag geteilt. 
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44) Bitte um Beantwortung folgender Fragen zu allen LinkedIn-Beiträgen seit Beginn 
der Funktionsperiode:  

a. Was ist der Sinn des Beitrags?  
b. Wer hat den Beitrag erstellt?  
c. Wer hat den Text für den Beitrag geschrieben?  
d. Wer hat etwaige Shareables und/oder Videos für den Beitrag vorbereitet? 

Woher stammen die verwendeten Fotos bzw. das verwendete 
Filmmaterial? Welche Tools wurden in der Erstellung verwendet?  

e. Wie lief der Ideenfindungs- und Freigabeprozess ab? 
 

Sinn des Beitrages ist eine Jobausschreibung. 
 
Wir gehen davon aus, dass Christian Zimmer den Beitrag erstellt und verfasst hat. 

 
 Der Beitrag beinhaltet kein Shareable.  
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Freigabe seitens des Vorsitzteam und interim. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit 
inklusive der Pressesprecher_innen und Sachbearbeiter_innen für 
Öffentlichkeitsarbeit. 

 
45) Wie viele LinkedIn Direct Messages gingen seit Beginn der Funktionsperiode ein? 

Wie viele davon habt ihr beantwortet? Von wie vielen verschiedenen Profilen sind 
diese Nachrichten eingegangen?  

Keine. 
 

46) Wer hat aktuell alles Zugriff auf das YouTube-Konto der BundesÖH?  
 
Alexandra Seybal. 
 

47) Habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode Werbung auf Youtube geschaltet? - 
Was für Beiträge wurden als Werbung geschaltet und um wie viel Geld jeweils? - 
Bitte um Übermittlung aller Performancekennzahlen und Insights zu den 
Werbeschaltungen.  

Seit Beginn der Funktionsperiode wurde keine Werbung auf YouTube 
geschalten.  
 

48) Wie viele Abonnenten und Aufrufe habt ihr aktuell auf YouTube? Wie haben sich 
diese Kennzahlen seit Beginn der Funktionsperiode verändert?  

Zahl der Abonnent_innen und Aufrufe sind hier auffindbar:
 https://www.youtube.com/c/BundesOEH 
 

49) Bitte um Übermittlung der YouTube Analytics der letzten 14, der letzten 28, der 
letzten 42 und der letzten 54 Tage mit Anzahl der Aufrufe nach Video, Aufrufe 
nach Zugriffsquelle, Aufrufe nach Region, Aufrufe nach Alter der Zuschauer, 
Aufrufe nach Geschlecht der Zuschauer (+ Stellungnahme zu dieser Statistik), 
Aufrufe nach Datum, Aufrufe nach Playlist, Aufrufe nach Gerätetyp, Aufrufe 
nach Youtube-Produkt, Aufrufe nach Videotyp, Aufrufe nach Ort der Wiedergabe 
und Aufrufe nach jeglichem anderen verfügbaren Filter in den jeweiligen 
Zeiträumen inklusiver aller sekundärer Messwerte. Bitte ebenso um Übermittlung 
der Grafiken der einzelnen Zeiträume zu jeder Kennzahl.  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Social-Media-Analytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit 
wahrzunehmen und direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 
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50) Wie viele Videos wurden seit Beginn der Funktionsperiode auf YouTube 
veröffentlicht? Wie viele Livestreams wurden seit Beginn der Funktionsperiode 
auf YouTube veranstaltet?  

Keine. 
 

51) Bitte um Beantwortung folgender Fragen zu allen YouTube-Videos seit Beginn der 
Funktionsperiode:  

a. Was ist der Sinn des Videos?  
b. Wer hat das Video erstellt?  
c. Wer hat die Beschreibung geschrieben?  
d. Wer hat die englische Übersetzung geschrieben?  
e. Wer hat das Skript, Design und Konzept vorbereitet?  
f. Woher stammen die verwendeten Videomaterialien? Welche Tools 

wurden in der Erstellung verwendet?  
g. Wie lief der Ideenfindungs- und Freigabeprozess ab?  

 
Seit Beginn der Funktionsperiode wurden keine YouTube-Videos hochgeladen. 

 
52) Auf/In welchen sozialen Netzwerken, Apps und Websites habt ihr seit Beginn der 

Funktionsperiode Werbung geschaltet? Wie viel Geld wurde dafür jeweils 
ausgegeben?  

Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit hat seit 1.7.2021 auf keinen Plattformen 
Werbung geschalten. 
 

53) Auf/In welchen sozialen Netzwerken, Apps und Websites plant ihr, in Zukunft 
Werbung zu schalten?  
 
Auf sozialen Netzwerken, wie beispielsweise Instagram und Facebook und Apps wie 
Studo. 
 

54) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode professionelle Fotos oder Videos in 
Auftrag gegeben? Falls ja, von wem? Wurden dafür externe Personen bezahlt? 
Wie hoch war das Honorar jeweils, welche Dienste wurden konkret bezahlt? 
 
Nein. 
 

55) Wie viele Personen haben sich seit Beginn der Funktionsperiode für den ÖH-
Reminder angemeldet? Wie viele Personen sind aktuell insgesamt für den ÖH-
Reminder angemeldet? An welchen Hochschulen studieren diese Personen jeweils 
laut eigenen Angaben? Bitte um genaue Auflistung.  

Anmeldungen seit Beginn der Funktionsperiode: 562 
Insgesamt angemeldete Personen: 9928 
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Auflistung der Anmeldungen nach Hochschulen: Uni Wien: 1718 , WU Wien: 501 , 
Uni Innsbruck: 488 , Uni Graz: 403 , Boku Wien: 392 , MedUni Wien: 329 , TU 
Wien: 290 , Uni Linz: 268 , Uni Salzburg: 225 , TU Graz: 170 , MedUni Innsbruck: 
129 , PH Wien: 97 , FH Joanneum: 90 , MedUni Graz: 77 , Uni Klagenfurt: 65 , FH 
Campus Wien: 61 , Montanuni Leoben: 59 , FH Technikum: 53 , PH Steiermark: 51 , 
FH WKW WIen: 50 , PH Oberösterreich: 49 , Universität für Musik und darstellende 
Kunst Wien: 45 , FH MCI Innsbruck: 41 , FH Burgenland: 39 , FH IMC Krems: 38 , 
Veterinärmedizinische Uni Wien: 34 , FH Oberösterreich: 33 , FH St. Pölten: 32 , 
Akademie der bildenden Künste Wien: 31 , Sigmund Freud Privat Universität: 28 , 
FH Kärnten: 27 , FH Salzburg: 27 , FH Wiener Neustadt: 27 , KPH Graz: 27 , PH 
Niederösterreich: 27 , PH Salzburg: 26 , PH Tirol: 26 , Universität für künstlerische 
und industrielle Ges...: 26 , Universität für angewandte Kunst Wien: 25 , FH 
Vorarlberg: 24 , FH des bfi Wien: 23 , Universität für Musik und darstellende Kunst 
Graz: 23 , KPH Wien/Krems: 21 , Donau-Uni Krems: 18 , FH Gesundheit Tirol: 18 , 
FH Kufstein: 18 , FH Gesundheitsberufe Oberösterreich: 16 , PH Vorarlberg: 16 , 
KPH Edith Stein: 15 , Universität Mozarteum Salzburg: 15 , FH CAMPUS 02: 12 , 
KPH Linz: 11 , Anton Bruckner Privatuniversität Linz: 10 , Hochschule für Agrar- 
und Umweltpädagogik Wien: 10 , Katholische Privatuniversität Linz: 8 , Musik und 
Kunst Privatuniversität der Stadt Wien (...: 8 , Paracelsus Medizinische 
Privatuniversität: 8 , PH Kärnten: 8 , Danube Privat University: 7 , PH Burgenland: 7 
, New Design University Privatuniversität: 5 , UMIT: 5 , FH Ferdinand Porsche 
FernFH: 4 , Modul University Vienna: 4 , Privatuniversität Schloss Seeburg: 4 , 
Central European University Private University: 3 , Karl Landsteiner Privatuniversität 
für Gesundheits...: 3 , Webster University Vienna: 3 , Bertha von Suttner 
Privatuniversität: 1 , JAM MUSIC LAB - Privatuniversität für Jazz und Pop...: 1 
Zusätzlich sind noch etwas über 3000 Personen als Studieninteressierte angemeldet. 

 
56) Wie viele Nachrichten wurden seit Beginn der Funktionsperiode im Rahmen des 

ÖH-Reminders verschickt? Welche Themen beinhalten diese? Wer hat die 
Nachrichten verfasst? Wie lief der Freigabeprozess ab? Wer hat die Nachrichten 
verschickt?  

Fünf Nachrichten wurden ausgeschickt: 

Am 2021-08-25 15:20:01 an 685 Handynummern: Liebe_r {vorname}, Ab 01.09 
braucht man in Tirol ein neues Semesterticket für die Öffis. Mehr Infos: 
https://oeh.at/VVT21 Deine ÖH 
Am 2021-08-25 16:00:02 an 3428 Handynummern: Liebe_r {vorname}, Ab 01.09. 
braucht man in Wien ein neues Semesterticket für die Öffis. Mehr Infos: 
https://oeh.at/WL21 Deine ÖH 
Am 2021-08-25 16:30:01 an 375 Handynummern: Liebe_r {vorname}, Ab 01.09. 
braucht man in Linz ein neues Semesterticket für die Öffis. Mehr Infos: 
https://oeh.at/LAG21 Deine ÖH 
Am 2021-08-25 17:15:01 an 294 Handynummern: Liebe_r {vorname}, Ab 01.09. 
braucht man in Salzburg ein neues Semesterticket für die Öffis. Mehr Infos: 
https://oeh.at/SBG21 Deine ÖH 
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Am 2021-08-31 13:00:02 an 5239 Handynummern: Liebe_r {vorname}, Am 5.9.21 
endet die allg. Zulassungsfrist an öff Unis und pädagogischen Hochschulen. Mehr 
Infos gibts hier: https://www.oeh.ac.at/WS21 Deine ÖH 

 
Diese Nachrichten wurden nicht vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit verfasst oder 
abgeschickt, daher können wir keine Auskunft darüber geben, welche Person sie 
verfasst bzw. abgeschickt hat und wie der Freigabeprozess ablief. 

 
57) Welche Kosten sind seit Beginn der Funktionsperiode im Rahmen des ÖH-

Reminders angefallen und wofür genau? Bitte um genaue Auflistung.  

Kosten sind für den Versand der SMS angefallen. Da wir auch Frei-SMS-Pakete 
haben und evtl. manche SMS über das Zeichenlimit gehen können haben wir keine 
exakte Summe vorliegen. Für eine genaue Auflistung ist diese Frage daher bitte an 
das Referat für Wirtschaftliche Angelegenheiten zu richten. 

 
58) Wie viele Artikelvorschläge gab es seit Beginn der Funktionsperiode? Wie viele 

Fotos wurden seit Beginn der Funktionsperiode eingereicht? Wie viele 
Illustrationen wurden seit Beginn der Funktionsperiode eingereicht? Wie viele 
Audiobeiträge wurden seit Beginn der Funktionsperiode eingereicht? Wie viele 
Videobeiträge wurden seit Beginn der Funktionsperiode eingereicht?  

 
0 von allen. 
 

59) Wie viele Printabos wurden seit Beginn der Funktionsperiode beantragt? Wie viele 
Abos wurden seit Beginn der Funktionsperiode gekündigt?  
 
Seit Beginn der Funktionsperiode wurden zwei Printabos beantragt, und 0 gekündigt. 
 

60) Wie viele Datenschutz-Einverständniserklärungen wurden seit Beginn der 
Funktionsperiode zurückgezogen?  

 
Keine, soweit dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit bekannt. 
 

61) Wie viele telefonische Anfragen wurden seit Beginn der Funktionsperiode an die 
Redaktion gestellt?  

 
Seit Beginn der Funktionsperiode sind keine telefonischen Anfragen an die Redaktion 
gestellt worden. 
 

62) Haben seit Beginn der Funktionsperiode eine oder mehrere Redaktionssitzungen 
stattgefunden? Falls ja, bitte um Übermittlung vorhandener Protokolle. Falls es 
keine gibt, bitte um Übermittlung von Gedächtnisprotokollen.  

Darüber werden keine Aufzeichnungen geführt. 
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63) Wie oft wurde welche Unterseite von progress-online.at seit Beginn der 
Funktionsperiode aufgerufen?  

 
Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt geben,  
die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur Webanalytik 
bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und direkt auf diese 
Daten Einsicht zu nehmen. 
 

 
64) Wie viele verschiedene IP-Adressen haben seit Beginn der Funktionsperiode und 

wie viele insgesamt auf die Website zugegriffen? 
 

Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 

 
 

65) Welche IP-Adresse hat seit Beginn der Funktionsperiode und welche insgesamt 
am häufigsten auf die Website zugegriffen?  

 
Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 
 

66) Zu welchen Zeiten passierten seit Beginn der Funktionsperiode die meisten 
Zugriffe? Bitte um Auflistung der Zugriffe pro Tag seit Beginn der 
Funktionsperiode.  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 

 
 

67) Welche Begriffe wurden seit Beginn der Funktionsperiode mit der Suchfunktion 
gesucht und wie oft? 

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 
 

68) Ist die Website Triple-A-zertifiziert?  
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Nein. 
 

69) Welche Änderungen wurden an der Website seit Beginn der Funktionsperiode 
vorgenommen?  
 
Es wird sich bemüht, die Website laufend aktuell zu halten. Wir führen keine 
Aufzeichnungen über jede einzelne Änderung, die vorgenommen wird.  

 
 

70) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode versuchte oder sogar geglückte DoS-
Attacken auf die Webseite progress-online.at?  

 
Um die Abwehr allfälliger DoS-Attacken kümmern sich die EDV-Verantwortlichen der 
ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit. Laut Auskunft 
der EDV-Verantwortlichen der ÖH Bundesvertretung gab es keine DoS-Attacken. 
 

71) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode eine geplante oder ungeplante Downtime 
(Nichterreichbarkeit) der Website progress-online.at? Falls ja, bitte um Auflistung 
der nicht erreichbaren Zeiten der Website sowie dem Grund der 
Nichterreichbarkeit.  

 
Für die technische Betreuung der Website sind die EDV-Verantwortlichen 
der ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
zuständig. Dementsprechend können wir über diese Informationen keine 
Auskunft geben. 
 

72) Wie oft wurde welche Unterseite von oeh.ac.at seit Beginn der Funktionsperiode 
aufgerufen?  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 
 

73) Wie viele verschiedene IP-Adressen haben seit Beginn der Funktionsperiode und 
wie viele insgesamt auf die Website zugegriffen?  
 
Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 

 
74) Welche IP-Adresse hat seit Beginn der Funktionsperiode und welche insgesamt 

am häufigsten auf die Website zugegriffen?  
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Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 

 
75) Zu welchen Zeiten passierten seit Beginn der Funktionsperiode die meisten 

Zugriffe? Bitte um Auflistung der Zugriffe pro Tag seit Beginn der 
Funktionsperiode.  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 
 

76) Welche Begriffe wurden seit Beginn der Funktionsperiode mit der Suchfunktion 
gesucht und wie oft?  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 
 

77) Ist die Website Triple-A-zertifiziert?  
 

Nein. 
 

78) Welche Änderungen wurden an der Website seit Beginn der Funktionsperiode 
vorgenommen?  
 
Stand 4. September 

 
Welche Änderungen wurden 
an der Website seit Beginn 
der Funktionsperiode 
vorgenommen?    
Titel Typ Status Aktualisiert 
ÖH Wandplaner 2021/22 
aktualisieren Produkt Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
14:09 

Julia Alexandra Marz 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:57 

Referat für Internationale 
Angelegenheiten aktualisieren Referat Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:57 

Zulassungsfrist WS 21 
aktualisieren 

SMS 
Aussendung Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:50 
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Maximilian Pilz aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:33 

Raphael Neuwirth 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:33 

Referat für Umwelt- und 
Klimapolitik aktualisieren Referat Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:33 

Merle Zoë Larro aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:33 

Hannah Lea Weingartner 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:30 

Referat für Menschenrechte 
und Gesellschaftspolitik 
aktualisieren Referat Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:30 

Barbara Gaupmann 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:30 

Johannes Schützenhofer 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:28 

Christoph Heinrich 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:26 

Referat für Fachhochschul-
Angelegenheiten aktualisieren Referat Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:26 

Raluca-Mihaela Ludescher 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:26 

Christoph Haill aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:25 

Miriam Amann aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:25 

Hannah Czernohorszky 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:25 

Referat für Sozialpolitik 
aktualisieren Referat Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:25 

David Kopelent aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:25 

Lukas Wurth aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:23 

Benno Kossatz aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:23 

Referat für Bildungspolitik 
aktualisieren Referat Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:23 

Oliver Schmidt aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:23 
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Referat für wirtschaftliche 
Angelegenheiten aktualisieren Referat Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:21 

Matthias Thoma aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:21 

Martina Winter aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:21 

Rudi Benzer aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:21 

Alexandra Seybal aktualisieren Employee Veröffentlicht 
31.08.2021 - 
12:19 

Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit | Presse | 
Progress aktualisieren Referat Veröffentlicht 

31.08.2021 - 
12:19 

ÖH-Versicherung aktualisieren 
Einfache 
Seite Veröffentlicht 

30.08.2021 - 
14:43 

Bundesvertretung aktualisieren 
Einfache 
Seite Veröffentlicht 

30.08.2021 - 
11:50 

Naima Gobara aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.08.2021 - 
13:03 

Sara Velić aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.08.2021 - 
13:03 

Vorsitz aktualisieren Referat Veröffentlicht 
28.08.2021 - 
13:03 

Keya Baier aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.08.2021 - 
13:03 

Samuel Hafner aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.08.2021 - 
12:56 

Timon Kalchmayr 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

28.08.2021 - 
12:54 

Tanja Steger aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.08.2021 - 
12:53 

Paul Benteler aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.08.2021 - 
12:53 

Viktoria Wimmer aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.08.2021 - 
12:53 

Referat für feministische 
Politik aktualisieren Referat Veröffentlicht 

26.08.2021 - 
18:42 

Anfragebeantwortung 
aktualisieren 

Einfache 
Seite Veröffentlicht 

25.08.2021 - 
19:54 

Frist-Erfassung für ÖH-
Reminder aktualisieren Webform Veröffentlicht 

23.08.2021 - 
14:07 
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Mailingliste 
Öffentlichkeitsarbeit 
aktualisieren Webform Veröffentlicht 

23.08.2021 - 
13:47 

ÖH vor Ort aktualisieren 
Einfache 
Seite Veröffentlicht 

20.08.2021 - 
14:20 

Taschenkalender 2022/23 
aktualisieren Webform Veröffentlicht 

19.08.2021 - 
12:27 

ÖH fordert in offenem Brief an 
Regierung Solidarität mit 
Menschen in Afghanistan 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

18.08.2021 - 
10:23 

IPCC Bericht zeigt: die 
Klimakrise wartet nicht! 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

10.08.2021 - 
12:35 

Adressen Bipol Referate 
aktualisieren Webform Veröffentlicht 

05.08.2021 - 
15:08 

Florian Enzenhofer 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

04.08.2021 - 
18:56 

Fördertöpfe aktualisieren 
Einfache 
Seite Veröffentlicht 

04.08.2021 - 
14:01 

Ausschreibung 
Sachbearbeiter_in im Referat 
für die Studien- und 
Maturant_innenberatung! 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

04.08.2021 - 
13:50 

Referat für ausländische 
Studierende aktualisieren Referat Veröffentlicht 

04.08.2021 - 
08:38 

Naziah Amin aktualisieren Employee Veröffentlicht 
04.08.2021 - 
08:38 

Mosab El-Gouhary 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

04.08.2021 - 
08:38 

Rebecca Sternberg 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

04.08.2021 - 
08:34 

Daniela Hackl aktualisieren Employee Veröffentlicht 
02.08.2021 - 
09:56 

Katharina Weissenböck 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

29.07.2021 - 
12:21 

Referat für Studien- und 
Maturant_innenberatung 
aktualisieren Referat Veröffentlicht 

28.07.2021 - 
18:42 

Katharina Feigl aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.07.2021 - 
18:42 
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Elsa Lavinia Eder aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.07.2021 - 
18:06 

Queer_Referat aktualisieren Referat Veröffentlicht 
28.07.2021 - 
18:02 

Sahra Black aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.07.2021 - 
18:02 

Referat für Barrierefreiheit 
aktualisieren Referat Veröffentlicht 

28.07.2021 - 
18:01 

Sam Rein aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.07.2021 - 
18:00 

Rachel Fichtner aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.07.2021 - 
17:59 

Referat für pädagogische 
Angelegenheiten aktualisieren Referat Veröffentlicht 

28.07.2021 - 
17:55 

Simon Eloy aktualisieren Employee Veröffentlicht 
28.07.2021 - 
17:55 

Service aktualisieren 
Einfache 
Seite Veröffentlicht 

28.07.2021 - 
11:34 

Mediadaten aktualisieren 
Einfache 
Seite Veröffentlicht 

28.07.2021 - 
09:15 

Ausschreibung Progress 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

28.07.2021 - 
09:06 

Ausschreibung 
Sachbearbeiter_in für 
Organisation aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

28.07.2021 - 
09:06 

Hennessey Chiemezie 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

27.07.2021 - 
17:29 

Aysenem Narmammedova 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

27.07.2021 - 
17:29 

Elifcan Worschischek 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

27.07.2021 - 
17:29 

Siyar Kayan aktualisieren Employee Veröffentlicht 
27.07.2021 - 
17:29 

Andela Maksimovic 
aktualisieren Employee Veröffentlicht 

27.07.2021 - 
17:29 

Informationen zu COVID-19 
(„Coronavirus“) aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

27.07.2021 - 
15:56 

Ayham Aldairi aktualisieren Employee Veröffentlicht 
26.07.2021 - 
16:49 

Philip Berger aktualisieren Employee Veröffentlicht 
26.07.2021 - 
16:49 
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Julia Bauer aktualisieren Employee Veröffentlicht 
26.07.2021 - 
16:49 

Eluisa Kainz aktualisieren Employee Veröffentlicht 
26.07.2021 - 
16:45 

Isabella Hoy aktualisieren Employee Veröffentlicht 
26.07.2021 - 
16:45 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für Bildungspolitik 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

25.07.2021 - 
21:49 

ÖH fordert sofortige 
Freilassung von Wiener 
Student Ahmed Samir 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

22.07.2021 - 
10:47 

ÖH: MedAT bleibt sozial 
selektiv wie eh und je 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

21.07.2021 - 
10:21 

Ausschreibung 
Sachbearbeiter_in im Referat 
für 
Fachhochschulangelegenheiten 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

19.07.2021 - 
16:17 

Studieren ?! Rechtzeitig 
informieren! aktualisieren Webform Veröffentlicht 

15.07.2021 - 
12:18 

Stellenausschreibungen 
aktualisieren Tile Veröffentlicht 

14.07.2021 - 
10:09 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für Barrierefreiheit 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:50 

Ausschreibung 
Sachbearbeiter_in im Referat 
für Barrierefreiheit 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:49 

Ausschreibung 
Sachbearbeiter_in im Referat 
für Menschenrechte und 
Gesellschaftspolitik 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:49 

Ausschreibung 
Sachbearbeiter_in im Referat 
für pädagogische 
Angelegenheiten aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:48 

Ausschreibung 
Sachbearbeiter_in im Referat Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:47 



 

 171/195 

für Bildungspolitik 
aktualisieren 
Ausschreibung Referent_in für 
das Referat für feministische 
Politik aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:46 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für ausländische 
Studierende aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:46 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für Sozialpolitik 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:46 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:45 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für Umwelt- und 
Klimapolitik aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:45 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für pädagogische 
Angelegenheiten aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:44 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für wirtschaftliche 
Angelegenheiten aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:44 

Ausschreibung 
stellvertretende_r Referent_in 
im Referat für wirtschaftliche 
Angelegenheiten aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:43 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für Menschenrechte 
und Gesellschaftspolitik 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:30 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für 
Fachhochschulangelegenheiten 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:29 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für internationale 
Angelegenheiten aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:28 

Ausschreibung Referent_in im 
QUEER-Referat aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:27 

Ausschreibung Referent_in im 
Referat für Studien- und Artikel Veröffentlicht 

13.07.2021 - 
16:26 
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Maturant_innenberatung 
aktualisieren 

reminderagb aktualisieren 
Einfache 
Seite Veröffentlicht 

12.07.2021 - 
12:07 

Die Bundesvertretung 
aktualisieren 

Einfache 
Seite Veröffentlicht 

06.07.2021 - 
13:16 

Geschafft! aktualisieren 
Einfache 
Seite Veröffentlicht 

06.07.2021 - 
11:38 

Corona Härtefonds 
aktualisieren Webform Veröffentlicht 

05.07.2021 - 
14:03 

Neue ÖH-Exekutive startet mit 
Umsetzung des linken 
Koalitionsprogramms 
aktualisieren Artikel Veröffentlicht 

01.07.2021 - 
12:55 

 
79) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode versuchte oder sogar geglückte DoS-

Attacken auf die Webseite oeh.ac.at?  
 
Um die Abwehr allfälliger DoS-Attacken kümmern sich die EDV-Verantwortlichen 
der ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit. Laut 
Auskunft der EDV-Verantwortlichen der ÖH Bundesvertretung gab es keine DoS-
Attacken. 
 

80) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode eine geplante oder ungeplante Downtime 
(Nichterreichbarkeit) der Website oeh.ac.at? Falls ja, bitte um Auflistung der 
nicht erreichbaren Zeiten der Website sowie dem Grund der Nichterreichbarkeit.  

 
Für die technische Betreuung der Website sind die EDV-Verantwortlichen 
der ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
zuständig. Dementsprechend können wir über diese Informationen keine 
Auskunft geben. 

 
81) Wie oft wurde welche Unterseite von studienplattform.at seit Beginn der 

Funktionsperiode aufgerufen?  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 

 
82) Wie viele verschiedene IP-Adressen haben seit Beginn der Funktionsperiode und 

wie viele insgesamt auf die Website zugegriffen?  
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Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 

 
83) Welche IP-Adresse hat seit Beginn der Funktionsperiode und welche insgesamt 

am häufigsten auf die Website zugegriffen? 
 

Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 
 

84) Zu welchen Zeiten passierten seit Beginn der Funktionsperiode die meisten 
Zugriffe? Bitte um Auflistung der Zugriffe pro Tag seit Beginn der 
Funktionsperiode.  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 
 

85) Nach welchen Studienrichtungen wurde seit Beginn der Funktionsperiode mit der 
Suchfunktion gesucht und wie oft?  

 
Ist nicht in der Webanalytik einsehbar bzw. wird von uns nicht nachverfolgt. 

 
86) Nach welchen Hochschulen wurde seit Beginn der Funktionsperiode mit der 

Suchfunktion gesucht und wie oft?  
 

Ist nicht in der Webanalytik einsehbar bzw. wird von uns nicht nachverfolgt. 
 

87) Nach welchen Studienarten wurde seit Beginn der Funktionsperiode mit der 
Suchfunktion gesucht und wie oft?  

 
Ist nicht in der Webanalytik einsehbar bzw. wird von uns nicht nachverfolgt. 
 

88) Nach welchen Orten wurde seit Beginn der Funktionsperiode mit der 
Suchfunktion gesucht und wie oft? 
 
Ist nicht in der Webanalytik einsehbar bzw. wird von uns nicht nachverfolgt. 

 
89) Ist die Website Triple-A-zertifiziert?  
 

Nein. 
 

90) Welche Änderungen wurden an der Website seit Beginn der Funktionsperiode 
vorgenommen?  
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Änderungen dieser Seite liegen im Zuständigkeitsbereich des Referats für Studien- und 
Maturant_innenberatung. Bitte die Frage dorthin richten oder in den Berichten des 
Referats für Studien- und Maturant_innenberatung für die BV Sitzung nachlesen. 
 

91) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode versuchte oder sogar geglückte DoS-
Attacken auf die Website studienplattform.at? 
 
Um die Abwehr allfälliger DoS-Attacken kümmern sich die EDV-Verantwortlichen der 
ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit. Laut Auskunft 
der EDV-Verantwortlichen der ÖH Bundesvertretung gab es keine DoS-Attacken. 
 

92) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode eine geplante oder ungeplante Downtime 
(Nichterreichbarkeit) der Webseite studienplattform.at? Falls ja, bitte um 
Auflistung der nicht erreichbaren Zeiten der Website sowie dem Grund der 
Nichterreichbarkeit.  

 
Für die technische Betreuung der Website sind die EDV-Verantwortlichen 
der ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
zuständig. Dementsprechend können wir über diese Informationen keine 
Auskunft geben. 
 

93) Wie oft wurde welche Unterseite von studierenprobieren.at seit Beginn der 
Funktionsperiode aufgerufen?  

 
Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt geben, die 
Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur Webanalytik 
bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und direkt auf diese 
Daten Einsicht zu nehmen. 
 

94) Wie viele verschiedene IP-Adressen haben seit Beginn der Funktionsperiode und 
wie viele insgesamt auf die Website zugegriffen?  
 
Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 
 

95) Welche IP-Adresse hat seit Beginn der Funktionsperiode und welche insgesamt 
am häufigsten auf die Website zugegriffen?  

 
Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 
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96) Zu welchen Zeiten passierten seit Beginn der Funktionsperiode die meisten 
Zugriffe? Bitte um Auflistung der Zugriffe pro Tag seit Beginn der 
Funktionsperiode.  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 

 
97) Ist die Website Triple-A-zertifiziert?  
 

Nein. 
 

98) Welche Änderungen wurden an der Website seit Beginn der Funktionsperiode 
vorgenommen?  

 
Änderungen dieser Seite liegen im Zusatändigkeitsbereich des Referats 
für Studien- und Maturant_innenberatung. Bitte die Frage dorthin 
richten oder in den Berichten des Referats für Studien- und 
Maturant_innenberatung für die BV Sitzung nachlesen. 
 

99) Wie viele Personen haben sich seit Beginn der Funktionsperiode registriert? Wie 
viele Nutzer_innen gibt es jetzt insgesamt?  

 
Die Verwaltung dieser Seite liegt im Zuständigkeitsbereich des 
Referats für Studien- und Maturant_innenberatung. Bitte die Frage 
dorthin richten. 

 
100) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode versuchte oder sogar geglückte 

DoS-Attacken auf die Webseite studierenprobieren.at?  
 

Um die Abwehr allfälliger DoS-Attacken kümmern sich die EDV-Verantwortlichen der 
ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit. Laut Auskunft 
der EDV-Verantwortlichen der ÖH Bundesvertretung gab es keine DoS-Attacken. 
 

101) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode eine geplante oder ungeplante 
Downtime (Nichterreichbarkeit) der Website studierenprobieren.at? Falls ja, bitte 
um Auflistung der nicht erreichbaren Zeiten der Website sowie dem Grund der 
Nichterreichbarkeit.  
 
Für die technische Betreuung der Website sind die EDV-Verantwortlichen 
der ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
zuständig. Dementsprechend können wir über diese Informationen keine 
Auskunft geben. 
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102) Wie oft wurde welche Unterseite von schwarzesbrett.oeh.ac.at seit Beginn 
der Funktionsperiode aufgerufen?  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt geben, 
die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und direkt 
auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 

 
103) Wie viele verschiedene IP-Adressen haben seit Beginn der 

Funktionsperiode und wie viele insgesamt auf die Website zugegriffen?  
 

Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 

 
104) Welche IP-Adresse hat seit Beginn der Funktionsperiode und welche 

insgesamt am häufigsten auf die Website zugegriffen? 
 

Wir loggen bei IPv4 Adressen nur die ersten 3 Octets, also aus welchem /24 
Netzwerk Besucher_innen kommen. Bei IPv6 Adressen nur das /64 Netzwerk. 
Daher können wir über einzelne IP-Adressen keine Aussagen treffen. 

 
105) Zu welchen Zeiten passierten seit Beginn der Funktionsperiode die meisten 

Zugriffe? Bitte um Auflistung der Zugriffe pro Tag seit Beginn der 
Funktionsperiode.  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 
 

106) Welche Begriffe wurden seit Beginn der Funktionsperiode mit der 
Suchfunktion gesucht und wie oft?  

Gemäß Beschlusslage (Antrag Nr. 34 aus der 2. o. Sitzung im WS 2020/21 am 
11.12.2020) können die Listensprecher_innen eine Person pro Liste bekannt 
geben, die Lesezugriff auf das von der ÖH Bundesvertretung eingesetzte Tool zur 
Webanalytik bekommt. Wir bitten darum diese Möglichkeit wahrzunehmen und 
direkt auf diese Daten Einsicht zu nehmen. 

 
107) Ist die Website Triple-A-zertifiziert?  
 

Nein. 
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108) Welche Änderungen wurden an der Website seit Beginn der 
Funktionsperiode vorgenommen? 

 
Für die Aktualisierung der Inhalte dieser Website ist nicht das Referat 
für Öffentlichkeitsarbeit, sondern Nadine Obermüller zuständig. Daher 
können wir darüber keine Auskunft geben. 
 

109) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode versuchte oder sogar geglückte 
DoS-Attacken auf die Webseite schwarzesbrett.oeh.ac.at?  

 
Um die Abwehr allfälliger DoS-Attacken kümmern sich die EDV-Verantwortlichen der ÖH 
Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit. Laut Auskunft der EDV-
Verantwortlichen der ÖH Bundesvertretung gab es keine DoS-Attacken. 
 
110) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode eine geplante oder ungeplante 

Downtime (Nichterreichbarkeit) der Website schwarzesbrett.oeh.ac.at? Falls ja, 
bitte um Auflistung der nicht erreichbaren Zeiten der Website sowie dem Grund 
der Nichterreichbarkeit.  

 
Für die technische Betreuung der Website sind die EDV-Verantwortlichen 
der ÖH Bundesvertretung und nicht das Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
zuständig. Dementsprechend können wir über diese Informationen keine 
Auskunft geben. 
 

111) Wie viele Links wurden auf dem Linktree der BundesÖH seit Beginn der 
Funktionsperiode veröffentlicht?  

 
4 (Stand: 4. September, 2021) 

 
112) Warum wurden diese Links veröffentlicht? 

 
Weil es sich um Links zu relevanten Informationen im Zusammenhang mit Postings 
der ÖH Bundesvertretung handelt. 
 

113) Wie wurde sichergestellt, dass es sich bei den Weiterleitungen um sichere 
Websites handelt? 

 
Drei der Links führen auf die Website der ÖH Bundesvertretung - um die Sicherheit 
der ÖH Website kümmern sich Angestellte der ÖH Bundesvertretung. Der vierte 
Link führt zur ORF TVthek - auch diese Seite erschien uns als offizielle Seite des 
öffentlich rechtlichen Rundfunks in Österreich vertrauenswürdig. 
 

114) Bitte um Auflistung der genauen Links. 
 

  📚 Fördertopf Materialkosten Sommerschulen 
https://forms.oeh.ac.at/#6 
📺 ZIB Nacht - Hochschulöffnungen 
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https://tvthek.orf.at/profile/ZIB-Nacht/13890328/ZIB-Nacht/14103198/OeH-
Vertreterin-zum-CoV-Konzept-fuer-Unis/14985833 
📢 Offener Brief - Solidarität mit Menschen in Afghanistan 
https://www.oeh.ac.at/news/oeh-fordert-offenem-brief-regierung-solidaritaet-mit-
menschen-afghanistan 
⚒ Stellenausschreibungen 
https://www.oeh.ac.at/news 

 
115) Habt ihr euch seit Beginn der Funktionsperiode um eine DSGVO-konforme 

Ersatzlösung zu Linktree bemüht? Warum seid ihr kläglich gescheitert?  

Es wird daran gearbeitet. Da auch in der vorherigen Exekutive, unseres 
Kenntnisstandes nach, nicht daran gearbeitet wurde, müssen wir bei null anfangen. 
 

116) Wie viele Views gab es insgesamt seit Beginn der Funktionsperiode?  
 

Um diese Statistiken in Linktr.ee einsehen zu können ist die PRO Version 
erforderlich, über die die ÖH Bundesvertretung nicht verfügt. 

 
117) Wie verhält sich die CTR seit Beginn der Funktionsperiode?  

 
Um diese Statistiken in Linktr.ee einsehen zu können ist die PRO Version erforderlich, 
über die die ÖH Bundesvertretung nicht verfügt. 

 
118) Wie ist die genaue time to click seit Beginn der Funktionsperiode?  
 

Um diese Statistiken in Linktr.ee einsehen zu können ist die PRO Version 
erforderlich, über die die ÖH Bundesvertretung nicht verfügt. 

 
119) Wie viele E-Mail-Newsletter wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

versendet? Welche Themen beinhalten diese? Mit welchem Tool habt ihr die 
Newsletter verschickt?  

Es wurde ein Newsletter im August versandt. Der Newsletter beinhaltete die 
Themen: 

• Das neue Vorsitzteam stellt sich vor 
• Beratungskalender und ÖH-Reminder 
• Free Ahmed Samir! 

 Verschickt wurde der Newsletter mit dem Tool LISTSERV Maestro.  
(Zusätzlich wurde ein Impfaufruf in Kooperation mit dem BMBWF versendet, denn 
wir nicht als ‘’Newsletter’’ kategorisieren) 

 
120) Bitte um Beantwortung folgender Fragen zu allen E-Mail-Newslettern seit 

Beginn der Funktionsperiode:  
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a. Wie viele E-Mails sind bei den Empfänger_innen angekommen?  
b. Wie viele Personen haben den Newsletter geöffnet? Wie viele Öffnungen 

gab es insgesamt? Wie ist die Öffnungsrate? Wie war die durchschnittliche 
Zeitspanne bis zur Öffnung des Newsletters?  

c. In welchen Ländern wurde der Newsletter geöffnet und wie oft jeweils?  
d. Mit welchen Betriebssystemen wurde der Newsletter geöffnet und wie oft 

jeweils? - Wie ist die Klickrate beim Newsletter? Wie oft wurde ein Link 
im Newsletter angeklickt?  

e. Wie viele Personen haben sich bei der E-Mail vom Newsletter abgemeldet? 
- Wie viele E-Mails sind nicht bei den Empfänger_innen angekommen?  

f. Wann wurde der Newsletter genau ausgeschickt? An welchem Tag wurde 
der Newsletter am häufigsten geöffnet und wie oft?  

g. Wer hat den Newsletter verfasst? Wer hat Korrektur gelesen? Wie lief der 
Freigabeprozess ab? Wer hat den Newsletter ausgeschickt?  

h. Von wem wurden etwaige Fotos gemacht? 
 

Der Newsletter wurde an 370.436 Empfänger_innen ausgeschickt. Laut dem Tool mit 
dem versendet wurde, gab es 0 Bounces. 
 
Da wir kein E-Mail-Tracking betreiben verfügen wir nicht über diese Daten. 
 
Da wir kein E-Mail-Tracking betreiben verfügen wir nicht über diese Daten. 
 
Da wir kein E-Mail-Tracking betreiben verfügen wir nicht über diese Daten. 
 
Da wir kein E-Mail-Tracking betreiben verfügen wir nicht über diese Daten. 
 
Da wir kein Link Tracking für den Abmeldelink betrieben haben verfügen wir 
nicht über diese Daten. 
 
Da wir kein E-Mail-Tracking betreiben verfügen wir nicht über diese Daten.  

 
Der Newsletter wurde am 17.08.2021 ab 20:39:22 ausgeschickt. Da wir kein 
E-Mail-Tracking betreiben verfügen wir nicht die Daten, wann der Newsletter 
am häufigsten geöffnet wurde und wie oft das der Fall war. 
 
Der Newsletter wurde von den Ehrenamtlichen im Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit verfasst und von diesen sowie dem Vorsitzteam 
Korrektur gelesen. Nach Freigabe des Newsletters durch Vorsitzteam und 
interim. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit wurde der Newsletter von 
Timon Kalchmayr abgeschickt. 

 
Das Foto vom Vorsitzteam im August Newsletter wurde von Paul Benteler 
(Pressesprecher der ÖH Bundesvertretung) gemacht. 
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121) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode neben dem Progress andere 

Druckprodukte designed oder zum Druck freigegeben? Wenn ja, welche? Bitte 
schickt alle Designs mit.  

a. Mit welchen Begründungen wurden Drucksorten freigegeben oder nicht 
freigegeben? - Wie lief der Ideenfindungs- und Freigabeprozess der 
Designs ab? - Wieso wurden diese Druckprodukte designed/ in Auftrag 
gegeben? Wer ist die Zielgruppe? Was ist der Nutzen für Studierende?  

b. Was sollen die Druckprodukte bezwecken?  
c. Was ist der ökologische Fußabdruck dieser?  
d. Welche Papiersorte wurde für den Druck gewählt und wieso?  
e. Welche Unternehmen wurden für den Druckauftrag in Betracht gezogen, 

welche Angebote wurden eingeholt und an wen wurde aus welchen 
Gründen der Zuschlag erteilt?  

f. Wie lange dauert der Produktionsprozess?  

Der Druckprozess und die Aussendung von ÖH-Drucksorten - und Goodies ist in 
Planung, jedoch zu einem anderen Zeitpunkt vorgesehen. Nachhaltigkeit ist uns 
wichtig, so werden wir bestmöglichst versuchen klimaneutral zu produzieren. 

Somit können Druckerei, Papiersorte, und Produktionsdauer vorerst nicht 
beantwortet werden. 

 
122) Wohin wurden seit Beginn der Funktionsperiode Druckprodukte der ÖH 

zu welchen Lieferkosten versendet? Wie wurde der Bedarf nach diesen 
Druckprodukten erhoben? 

 
Seit Beginn der Funktionsperiode wurde seitens des Referats für Öffentlichkeitsarbeit 
noch nichts versendet. 
 

123) Wie wird mit Restbestand an Druckprodukten verfahren?  
 

Wird nicht vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit administriert. 
 
 
124) Wie oft werden zu welchen Kosten Postwurfsendungen zu welchen Themen 

an wie viele Studierende, gegliedert nach Bundesland und Zugehörigkeit zu 
verschiedenen Hochschulen, realisiert?  

 
Wird nicht vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit administriert. 
 

125) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode OTSen ausgesendet? Wenn ja, 
bitte um Beantwortung folgender Anfragen zu jeder OTS einzeln:  

a. Was war Inhalt der OTS?  
b. Wann wurde die OTS veröffentlicht?  
c. Wieso wurde diese veröffentlicht? Gab es einen Anlassfall?  
d. Was soll diese OTS bezwecken?  
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e. Wurde diese OTS in Medien oder Zeitungen übernommen? Wenn ja, in 
welchen, in welchem Kontext und wann?  

f. Wie viel Geld haben die OTSen jeweils gekostet?  
g. Wer hat die OTS verfasst? Wer hat die Zitate des Vorsitzteams 

geschrieben?  
h. Wurde die OTS Korrektur gelesen? Wenn ja, von wem?  

 
Sämtliche von der ÖH ausgesendeten OTSen sind unter 
“https://www.ots.at/pressemappe/144/oeh-oesterreichische-
hochschuelerinnenschaft” einsehbar. 

 
ÖH ad Faßmann: “Unis öffnen alleine reicht nicht” 
Die Presseaussendung wurde von der am 02.07.2021 diensthabenden 
Pressesprecherin geschrieben. 

 
ÖH fordert Impfstraßen an Hochschulen für sicheres Wintersemester 
Die Presseaussendung wurde von dem am 12.07.2021 diensthabenden 
Pressesprecher geschrieben. 

 
ÖH: Menschenrechtsverletzungen in Belarus sofort stoppen 
Die Presseaussendung wurde von der am 19.07.2021 diensthabenden 
Pressesprecherin geschrieben. 

 
ÖH: MedAT bleibt sozial selektiv wie eh und je 
Die Presseaussendung wurde von der am 19.07.2021 diensthabenden 
Pressesprecherin geschrieben. 

 
ÖH fordert sofortige Freilassung von Wiener Student Ahmed Samir 
Die Presseaussendung wurde vom gesamten Presseteam geschrieben. 

 
ÖH: IPCC Bericht zeigt: die Klimakrise wartet nicht! 
Die Presseaussendung wurde von der am 09.08.2021 diensthabenden 
Pressesprecherin geschrieben. 

 
ÖH fordert in offenem Brief an Regierung Solidarität mit Menschen in 
Afghanistan 
Die Presseaussendung wurde von der am 17.08.2021 diensthabenden 
Pressesprecherin geschrieben. 

 
ÖH: Times Higher Education Ranking vernachlässigt Diversität und Frauen*-
Förderung 
Die Presseaussendung wurde von der am 02.09.2021 diensthabenden 
Pressesprecherin geschrieben. 

 
ÖH: Studierende an der FH Campus Wien brauchen rechtliche Sicherheit 
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Die Presseaussendung wurde von der am 03.09.2021 diensthabenden Pressesprecherin 
geschrieben. 

  
Presseaussendungen werden grundsätzlich immer dazu verfasst, um die allgemeinen 
und studienbezogenen Interessen unserer Mitglieder zu vertreten. 

  
Zweck ist stets die Bereicherung der öffentlichen Debatte um die Sicht der gesetzlich 
verankerten Interessenvertretung aller Studierenden in Österreich. 

 
Es werden keine Aufzeichnungen darüber geführt, in welchen Medien die 
OTSen übernommen werden. Da die ÖH jährlich ein Zeilenkontingent kauft, 
kosten die OTSen nicht einzeln sondern sind in diesem Rahmen enthalten. 

 
Sämtliche Presseaussendung wurden von allen Pressesprecher_innen und dem 
Vorsitzteam freigegeben. Das Vorsitzteam, die interim. Referentin für 
Öffentlichkeitsarbeit und alle Sachbearbeiter_innen im Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit hatten die Möglichkeit, diese Korrektur zu lesen. 

 
126) Wie viele Restzeilen stehen euch zum jetzigen Stand zur Verfügung? In wie 

vielen Tagen laufen diese OTS-Zeilen ab?  
Welches Zeilenkontingent wurde zuletzt an welchem genauen Datum 
gekauft und wann ist angedacht, neues Zeilenkontingent zu kaufen?  

 
Beginnend mit 01.01.2021 stehen 3.600 Zeilen zu Verfügung. Wie viele davon 
verbraucht wurden, können wir nicht beantworten, da aus dem Zeitraum 01.01. bis 
30.06.2021 keine Aufzeichnungen vorliegen. Es soll neues Kontingent gekauft 
werden, wenn die aktuell zur Verfügung stehenden am 31.12.2021 verfallen. 

 
127) Habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode eine neue Petition gestartet? 

Wenn ja, bitte um Beantwortung folgender Fragen:  
a. Was ist Inhalt dieser Petition? 
b. Was bezweckt ihr mit dieser Petition? Gibt es einen Anlassfall?  
c. Wer hat den Text der Petition geschrieben? Wer hat Header und andere 

Designs passend zu dieser Petition erstellt?  
d. Über welche Plattform läuft diese Petition? Wieso habt ihr euch für diese 

Plattform entschieden? Ist diese Website datenschutzkonform? Welche 
Daten von Unterstützer_innen erfasst diese Website? Welche Daten von 
Unterstützer_innen werden euch bekannt gegeben? Wie verwaltet ihr 
diese Daten? Wie plant ihr diese Daten zu verwenden?  

e. Wie viele Unterstützer_innen hat diese Petition bereits?  
f. Wie viele Unterstützer_innen erwartet ihr euch?  
g. Wie bewerbt ihr diese Petition?  

 
 Nein. Seit Beginn der Funktionsperiode wurde keine neue Petition gestartet. 
 

128) Was für laufende Petitionen der ÖH gibt es? Wie viele Unterstützer_innen 
haben diese Petitionen bis jetzt jeweils?  
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a. Wie viele neue Unterstützer_innen sind seit Beginn der Funktionsperiode 
dazu gekommen?  

b. Wie lange laufen diese Petitionen noch?  
c. Sind diese Petitionen in euren Augen aus aktueller Sicht erfolgreich? Wenn 

ja, wieso; wenn nein, wieso nicht?  
d. Was macht ihr mit den Daten, die ihr von den Unterstützer_innen der 

jeweiligen Petitionen bekommen habt? Habt ihr diese seit Beginn der 
Funktionsperiode verwendet (beispielsweise für Aussendungen oder 
Ähnliches)?  

 
Keine. 

 
129) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode neben OTSen andere 

Presseaussendungen? Wenn ja, bitte um Beantwortung folgender Fragen zu jeder 
Presseaussendung:  

a. Was war Inhalt dieser Presseaussendung? Bitte leitet uns diese weiter.  
b. Was ist Zweck dieser Presseaussendung? Gibt es einen Anlassfall?  
c. An welche Journalist_innen von welchen Magazinen wurde diese 

Presseaussendung geschickt? Woher habt ihr diese Kontakte?  
d. Wann wurde diese Presseaussendung verschickt?  
e. Was für Antworten habt ihr auf diese Presseaussendung erhalten? Bitte 

um Übermittlung dieser Mails und Gedächtnisprotokolle von etwaigen 
einschlägigen Telefonaten.  

 
Nein. 
 
Bis auf eine Ausnahme: https://www.oeh.ac.at/en/node/1365 - Die 
Presseaussendung mit dem Titel ‘’Neue ÖH-Exekutive startet mit Umsetzung des 
linken Koalitionsprogramms’’ vom 1.7.2021 wurde erst auf der Homepage und 
dann von OTS direkt verteilt, da es Schwierigkeiten bei Umwidmung des APA-
OTS-Accounts gab. Verbreitet wurde sie nach Kontaktaufnahme mit dem OTS-
Manager, Kontaktdaten kamen aus dem Internet. 

 
130) Hatten Personen aus dem ÖffRef seit Beginn der Funktionsperiode 

Kontakt zu Journalist_innen? Wenn ja, welche Person/en aus dem ÖffRef und mit 
welchen Journalist_innen? Für welche Medien sind die jeweiligen 
Journalist_innen aktiv? Wie ist es zu dem Kontakt gekommen? Bitte um 
Übermittlung des Protokolls. Wenn es kein Protokoll gibt, bitte um Übermittlung 
eines Gedächtnisprotokolls.  

 
Selbstverständlich haben Personen aus dem Öffentlichkeitsarbeit, vor allem das 
Presse-Team Kontakt zu Journalist_innen verschiedenster Medien. Darüber werden 
jedoch keine genauen Aufzeichnungen geführt. Die Gespräche sind auch nicht mehr 
in Form eines Gedächtnisprotokolles rekonstruierbar. 
 

131) Bitte um Zusendung aller Zeitungsartikel, Zeitschriftenartikel, 
Fernsehberichte, Radiobeiträge, Podcasts, Dokumentationen und anderen 
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Medienformaten, die seit Beginn der Funktionsperiode erschienen sind und in 
denen die ÖH oder eine ihrer Vorsitzenden oder Referent_innen vorkommt.  

 
Pressespiegel kann nach Terminvereinbarung vor Ort angesehen werden.  

 
 

132) Habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode eine oder mehrere Umfragen 
ausgewertet? Wenn ja, welche?  

a. Wie waren die Ergebnisse der Umfragen?  
b. Wie habt ihr die Ergebnisse ausgewertet? Wer war darin involviert? Bitte 

um Übermittlung aller Auswertungen.  
c. Welche Personen haben an den Umfragen jeweils teilgenommen, 

insbesondere in Bezug auf Alter, Geschlecht und Hochschule?  
 

Seit Beginn der Funktionsperiode haben wir keine Umfragen ausgewertet. 
 

 
133) Wie ist der aktuelle Stand der im Koalitionsvertrag vereinbarten 

Studierendenbefragung? Wurden bereits Themenschwerpunkte und konkrete 
Fragestellungen erarbeitet? Bitte um deren Zusendung.  

 
Am 7. September gab es ein Treffen mit der Agentur IFES, die bereits letzte Periode 
mit der Planung einer Befragung gestartet hat, um die weitere Planung zu besprechen. 

 
134) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

bezüglich dem Projekt “ÖH Kampagne”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? 
Sollten die extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte 
um Beantwortung folgender Fragen:  

c. Was genau waren ihre Leistungen?  
d. Wie erfolgte die Bezahlung?  
e. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 

Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

f. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

g. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes?  
 

Es wurden die Anforderungen an eine etwaige Agentur, die bei diesem Projekt Es 
wurden die Anforderungen an eine etwaige Agentur, die bei diesem Projekt 
unterstützen soll, erarbeitet und aufgrund dieser eine Ausschreibung erstellt und mehre 
Agenturen zum Einholen eines Angebots angefragt. Mit zwei Agenturen (OBSCURA, 
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wemakestories) wurde unentgeltlich ein erstes Gespräch geführt, Gespräche mit 
anderen Agenturen sind geplant. Das Projekt wird, wie alle Projekte im 
Koalitionsvertrag, als wichtig erachtet. 
 

135) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 
bezüglich dem Projekt “Ersti Welcome Package”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren 

c. Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? Sollten die 
extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte um 
Beantwortung folgender Fragen:  

d. Was genau waren ihre Leistungen?  
e. Wie erfolgte die Bezahlung?  
f. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 

Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

g. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

h. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes?  
 

Die Projektplanung wird demnächst beginnen, ein erstes Treffen dazu soll demnächst 
stattfinden. Das Projekt wird, wie alle Projekte im Koalitionsvertrag, als wichtig 
erachtet. 

 
136) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

bezüglich dem Projekt “Pilotprojekt Teilzeitstudium”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? 
Sollten die extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte 
um Beantwortung folgender Fragen:  

c. Was genau waren ihre Leistungen?  
d. Wie erfolgte die Bezahlung?  
e. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 

Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

f. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

g. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes?  
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Zu diesem Projekt wurden bisher keine konkreten Schritte gesetzt, da dieses für einen 
späteren Zeitpunkt vorgesehen ist. Das Projekt wird, wie alle Projekte im 
Koalitionsvertrag, als wichtig erachtet. 

 
137) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

bezüglich dem Projekt “Workshop Toolbook”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? 
Sollten die extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte 
um Beantwortung folgender Fragen:  

c. Was genau waren ihre Leistungen?  
d. Wie erfolgte die Bezahlung?  
e. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 

Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

f. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht? 

g. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes?  
 

Zu diesem Projekt wurden bisher keine konkreten Schritte gesetzt, da dieses für einen 
späteren Zeitpunkt vorgesehen ist. Das Projekt wird, wie alle Projekte im 
Koalitionsvertrag, als wichtig erachtet. 

 
138) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

bezüglich dem Projekt “ÖH Logo Wettbewerb”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? 
Sollten die extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte 
um Beantwortung folgender Fragen:  

c. Was genau waren ihre Leistungen?  
d. Wie erfolgte die Bezahlung?  
e. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 

Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

f. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

g. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes?  
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Es wurden die Anforderungen an eine etwaige Agentur, die bei diesem Projekt 
unterstützen soll, erarbeitet und aufgrund dieser eine Ausschreibung erstellt und mehre 
Agenturen zum Einholen eines Angebots angefragt. Mit zwei Agenturen (OBSCURA, 
wemakestories) wurde unentgeltlich ein erstes Gespräch geführt, Gespräche mit 
anderen Agenturen sind geplant. Das Projekt wird, wie alle Projekte im 
Koalitionsvertrag, als wichtig erachtet. 

 
139) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

bezüglich dem Projekt “Neue ÖH Corporate Identity”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? 
Sollten die extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte 
um Beantwortung folgender Fragen:  

c. Was genau waren ihre Leistungen?  
d. Wie erfolgte die Bezahlung?  
e. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 

Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

f. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

g. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes?  
 

Es wurden die Anforderungen an eine etwaige Agentur, die bei diesem Projekt 
unterstützen soll, erarbeitet und aufgrund dieser eine Ausschreibung erstellt und mehre 
Agenturen zum Einholen eines Angebots angefragt. Mit einer Agentur (OBSCURA, 
wemakestories) wurde unentgeltlich ein erstes Gespräch geführt, Gespräche mit 
anderen Agenturen sind geplant. Das Projekt wird, wie alle Projekte im 
Koalitionsvertrag, als wichtig erachtet. 

 
 
140) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

bezüglich dem Projekt “Neue ÖH Website”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? 
Sollten die extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte 
um Beantwortung folgender Fragen:  

c. Was genau waren ihre Leistungen? - Wie erfolgte die Bezahlung? - Wurde 
eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung.  
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d. Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

e. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

f. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes? 
 

Es wurde mit der Projektplanung innerhalb des Referates begonnen und erste Termine 
mit den EDV-Verantwortlichen der ÖH Bundesvertretung abgehalten. Konkrete 
Zwischenziele werden im Rahmen der Projektplanung definiert, diese ist noch nicht 
abgeschlossen.  

 
Eine externe Person wurde hinzugezogen: Im Zuge der Übergabe des Arbeitsbereiches 
Website wurde mit Nikolaus Walther (ehemaliger Sachbearbeiter im Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit) über das Thema Website Neu gesprochen, der in diesem 
Zusammenhang seine Meinung dazu kundtat. Entgelt gab es keines dafür. 

 
Das Projekt wird, wie alle Projekte im Koalitionsvertrag, als wichtig erachtet. 

 
 

141) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 
bezüglich dem Projekt “Progress Strategie”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? 
Sollten die extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte 
um Beantwortung folgender Fragen:  

c. Was genau waren ihre Leistungen?  
d. Wie erfolgte die Bezahlung?  
e. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 

Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

f. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

g. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes?  
 

Es haben interne Planungen zur Progress Strategie begonnen. Dies wurde vom Referat 
für Öffentlichkeitsarbeit und im speziellen von den Sachbearbeiter_innen des Progress 
gemacht. 

 
Es wurden bereits erste Ideen für Content angefertigt und strukturelle Planungen 
durchgeführt. 
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Es wurden bisher keine externen Personen hinzugezogen, damit einhergehend gab es 
auch kein Entgelt. 

 
Das Projekt wird, wie alle Projekte im Koalitionsvertrag, als wichtig erachtet. 
Es erfordert durch die Neustrukturierung auf den zusätzlich forcierten online Betrieb 
detaillierte und aufwendige Planungen. 

 
 

142) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 
bezüglich dem Projekt “ÖH Welcome Package”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

- Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

- Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, was sind 
deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? Sollten die extern 
zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte um Beantwortung 
folgender Fragen:  

a. Was genau waren ihre Leistungen?  
b. Wie erfolgte die Bezahlung?  
c. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 

Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

d. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

e. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes? 
 

Zu diesem Projekt wurden bisher keine konkreten Schritte gesetzt, da dieses für einen 
späteren Zeitpunkt vorgesehen ist. 
 
Das Projekt wird, wie alle Projekte im Koalitionsvertrag, als wichtig erachtet. 
 

 
143) Welche konkreten Schritte wurden seit Beginn der Funktionsperiode 

bezüglich dem Projekt “Gütesiegel Praktikum”, wie es im Koalitionsvertrag 
festgeschrieben wurde, gesetzt und von wem genau?  

a. Konnten hier bereits Zwischenziele oder Ergebnisse erreicht werden? 
Wenn ja, welche genau?  

b. Wurden externe Personen (gleich ob gegen Entgelt oder unentgeltlich) für 
dieses Projekt hinzugezogen oder um Rat gefragt? Wenn ja, wen genau, 
was sind deren Kompetenzen und wofür wurde sie jeweils hinzugezogen? 
Sollten die extern zugezogenen Personen Entgelt bekommen haben, bitte 
um Beantwortung folgender Fragen:  

c. Was genau waren ihre Leistungen?  
d. Wie erfolgte die Bezahlung?  
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e. Wurde eine Honorarnote ausgestellt? Wenn ja, bitte um Übermittlung. - 
Wie viel Geld hat die Person bis jetzt insgesamt im Zuge dieses Projektes 
erhalten?  

f. Sollten seit Beginn der Funktionsperiode keine Schritte gesetzt worden sein 
- wieso nicht?  

g. Wie bewertet ihr die aktuelle Relevanz dieses Projektes?  
 

Diese Frage bitte an das Referat für Fachhochschulangelegenheiten stellen, da dieses 
federführend tätig ist. 

 
144) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode Anfragen von Vertreter_innen 

von Hochschulvertretungen an euer Referat gestellt?  
a. Wenn ja, wie viele wurden jeweils telefonisch, per E-Mail und per 

Videokonferenz gestellt und/oder beantwortet? Bitte um genaue 
Aufschlüsselung.  

b. Welche Hochschulvertretungen haben die Anfragen gestellt und worum 
ging es jeweils?  

c. Konnten die Anfragen positiv bearbeitet und etwaige Probleme gelöst 
werden? Wenn nein, wieso nicht und was waren das für Anliegen?  

 
Über genaue Anfragen werden keine Aufzeichnungen geführt. Jedoch soll gesagt sein, 
dass Anfang August und Anfang September eine Mail bezüglich Öffentlichkeitsarbeit 
an alle Hochschulvertretungen und Studienvertretungen vom Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit ausgesendet worden ist. Auf diese kam breite Rückmeldung, auf 
verschiedensten Kanälen. 

 
145) Haben Vertreter_innen eures Referats seit Beginn der Funktionsperiode 

Vertreter_innen von Hochschulvertretungen kontaktiert? Wenn ja, bitte um 
Beantwortung folgender Anfragen: - Wer hat wen kontaktiert? Von welcher 
Hochschulvertretung ist die kontaktierte Person und in welcher Funktion ist sie 
dort tätig?  

a. Wie wurde die Person kontaktiert (telefonisch, in Person, Mail, Telegram, 
etc.)? 

b. Wieso wurde die Person kontaktiert?  
c. Bitte um Übermittlung des E-Mail- / Chatverlaufs oder eines 

Gedächtnisprotokolls von telefonischen Gesprächen oder Gesprächen in 
Person.  
 

Siehe oben. 
 

146) Gab es seit Beginn der Funktionsperiode interne Termine, Treffen oder 
Jour Fixes? Wenn ja, bitte um Beantwortung folgender Fragen für jedes Treffen 
und jeden Jour Fixe:  

a. Ist es ein regelmäßig stattfindendes Treffen? 
b. Wer hat sich mit wem (online oder in Person) getroffen? Wer war bei 

diesen Treffen alles dabei? Wann hat das Treffen stattgefunden? Wie lange 
hat es gedauert?  
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c. Gibt es Protokolle von diesen Treffen? Wenn ja, bitte um Übermittlung 
dieser. Wenn nein, bitte um Übermittlung von Gedächtnisprotokollen.  

d. Was wurde bei diesem Treffen besprochen?  
 

Es finden wöchentlich Jour Fixe des Referats für Öffentlichkeitsarbeit statt. Die 
Protokolle können nach Terminvereinbarung vor Ort angesehen werden. Die Treffen 
fanden je nach Verfügbarkeit der Ehrenamtlichen im Referat online oder in Person 
statt. Besprochen wurden für die Arbeit des Referats relevante Themen. 

 
147) Wie lief bisher die Zusammenarbeit mit dem Vorsitzteam? Wie oft hattet 

ihr seit Beginn der Funktionsperiode Kontakt mit dem Vorsitzteam? Wie lief 
dieser Kontakt (telefonisch, per Mail, WhatsApp, Telegram, SMS, in Person, in 
Gruppentreffen, etc.) ab und wann hat er stattgefunden?  

a. Über was habt ihr euch mit dem Vorsitzteam ausgetauscht?  
b. Bitte um Übermittlung sämtlicher Protokolle, sollte es keine geben, bitte 

um Übermittlung von Gedächtnisprotokollen.  
 

Die Zusammenarbeit mit dem Vorsitzteam läuft großartig. Es finden 
wöchentlich Jour Fixe des Referats für Öffentlichkeitsarbeit mit dem Vorsitz 
statt. Natürlich kommen auch moderne Kommunikationsmittel wie E-Mails 
und Messenger-Apps zum Einsatz. Manchmal telefonieren wir auch. Die 
Protokolle können nach Terminvereinbarung vor Ort angesehen werden. 
Besprochen wurden für die Arbeit des Referats relevante Themen. 

 
148) Wie lief bisher die Zusammenarbeit mit den anderen Referaten auf der 

ÖH? Mit welchen Referent_innen oder Sachbearbeiter_innen von anderen 
Referaten hattet ihr seit Beginn der Funktionsperiode Kontakt? Wie lief dieser 
Kontakt (telefonisch, per Mail, WhatsApp, Telegram, SMS, in Person, in 
Gruppentreffen, etc.) ab und wann hat er stattgefunden?  

a. Über was habt ihr euch ausgetauscht?  
b. Bitte um Übermittlung sämtlicher Protokolle, sollte es keine geben, bitte 

um Übermittlung eines Gedächtnisprotokolls.  
 

Die Zusammenarbeit mit anderen Referaten läuft großartig. Mit allen 
Referaten der ÖH Bundesvertretung wurde in Gesprächen der geplante 
Öffentlichkeitsauftritt dieser besprochen. Mit sämtlichen Referaten gab es 
Jour Fixes mit dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit. Die Protokolle können 
nach Terminvereinbarung vor Ort angesehen werden. Besprochen wurden 
für die Arbeit des Referats relevante Themen. 

 
149) Wie oft wurde seit Beginn der Funktionsperiode im Referat die im 

Koalitionsvertrag festgeschriebene Möglichkeit, einen Safe Space auszurufen, in 
Anspruch genommen? Wie viele Personen haben dabei jeweils den Raum 
verlassen müssen und wie viele durften im Raum bleiben?  

Darüber führen wir keine Aufzeichnungen. 
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150) Wie viele Termine bzw. Treffen gab es seit Beginn der Funktionsperiode 

mit externen Stakeholdern? Wer hat sich konkret mit wem, wann und wie lange 
getroffen? Gibt es Protokolle von diesen Treffen? Wenn ja, bitte um Übermittlung 
dieser. Wenn nein, bitte um Übermittlung von Gedächtnisprotokollen.  

 
12.7.2021 - Tanja Steger bei Faßmann-Antrittsgespräch 
10.8.2021 - Paul Benteler beim Termin mit der ÖPUK zum Fotografieren 
16.8.2021 - Tanja Steger bei uniko 
24.8.2021 - Paul Benteler, Tanja Steger und Alexandra sind beim Forum Alpbach um 
mit diversen Expert_innen und Entscheidungsträger_innen zu vernetzen 
02.9.2021 - Alexandra Seybal bei Doppel-Interview mit Faßmann 
07.09.2021 - Paul Benteler beim Termin mit ÖVP Abgeordneten Marchetti und 
Taschner zum Fotografieren 
 
Darüber führen wir keine Aufzeichnungen. 
 

151) Bei welchen externen Stakeholdern habt ihr seit Beginn der 
Funktionsperiode um Treffen angesucht? Wie lief dieser Kontakt?  

a. Wer hat angefragt?  
b. Mit welchen Personen seid ihr hier konkret in Kontakt?  
c. Mit welchem Zweck?  
d. Bitte um Übermittlung der Korrespondenzen.  

 
Es gab eine zweiteilige AOM Schulung (13. Juli, eine Stunde & 20. Juli, halbe Stunde 
- online) für das Presse-Team: Tanja Steger, Alexandra Seybal und Paul Benteler. 
Kontaktperson war Martina Böchheimer. Zweck ist die Professionalisierung der 
Pressearbeit. Kosten der Schulung sind bereits im Vertrag inkludiert gewesen. 

 
 
152) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode neue Kooperationen oder 

gemeinsame Projekte des Referats mit Unternehmen, Vereinen oder anderen 
Organisationen eingegangen und wie sehen diese Kooperationen oder gemeinsame 
Projekte aus? (insbesondere im Hinblick auf Arbeitsteilung, Kostentragung, 
Verantwortlichkeit, Haftung) Bitte schriftliche Vereinbarungen, Mailverkehr, etc. 
beilegen! Im Falle von mündlichen Vereinbarungen bitte ein Gedächtnisprotokoll 
beilegen und ggf. anfertigen!  

 
Nein. 

 
153) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode bestehende Kooperationen oder 

gemeinsame Projekte beendet? Wenn ja, wieso? Bitte schriftliche 
Vereinbarungen, Mailverkehr, etc. beilegen! Im Falle von mündlichen 
Vereinbarungen bitte ein Gedächtnisprotokoll beilegen und ggf. anfertigen!  

 
Nein. 
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154) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode bestehende Kooperationen oder 
gemeinsame Projekte abgeändert? Wenn ja, wie und wieso? Bitte schriftliche 
Vereinbarungen, Mailverkehr, etc. beilegen! Im Falle von mündlichen 
Vereinbarungen bitte ein Gedächtnisprotokoll beilegen und ggf. anfertigen!  

 
Nein. 
 

155) Was für Schritte wurden bisher gesetzt, um bestehende Kooperationen und 
gemeinsame Projekte (wie oben beschrieben) umzusetzen? Bitte um genaue 
Angabe.  

Durchsicht der Kooperationsvereinbarungen. Treffen mit ACSL ist in Aussicht. 
 

156) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode interne oder externe Schulungen 
oder Seminare durch euer Referat organisiert? Wenn ja, bitte um Beantwortung 
folgender Anfragen:  

a. Wie viele und zu welchen Themen?  
b. Wer hat diese Schulungen abgehalten?  
c. Wie habt ihr die Trainer_innen ausgewählt und wie lief der 

Auswahlprozess? Wurde darauf geachtet, dass es sich bei den 
Trainer_innen nach Möglichkeit um FLINT*-Personen handelt? Falls die 
Schulung von zwei Männern gehalten wurde: wie rechtfertigt ihr das? Wie 
hoch war das Honorar?  

d. Wie viel haben diese Schulungen oder Seminare jeweils gekostet? 
e. Wer hat an diesen Schulungen/Seminaren alles teilgenommen? Bitte um 

Übermittlung der genauen Teilnehmerlisten.  
 

Nein. 
 

157) Haben Mitglieder eures Referates seit Beginn der Funktionsperiode an 
Schulungen oder Seminaren teilgenommen, die nicht von eurem Referat 
organisiert wurden? Wenn ja, bitte um Beantwortung folgender Anfragen:  

a. Wer hat an welcher Schulung/Seminar teilgenommen?  
b. Was war Sinn dieser Schulung/ dieses Seminars?  
c. Wer hat diese Schulung/dieses Seminar organisiert? Wer war Trainer_in? 
d. Wie viel hat die Teilnahme an dieser Schulung/ diesem Seminar gekostet?  

 
Alexandra Seybal, Paul Benteler, Tanja Steger, Viktoria Wimmer, Timon 
Kalchmayr und Samuel Hafner nahmen an der Strategieklausur der ÖH 
Bundesvertretung teil. Bei dieser wurde auf Team Building und die 
Zusammenarbeit der Referate der ÖH BV gesetzt und die 
Rahmenbedingungen der geplanten Projekte beschlossen. Für weitere 
Informationen bitte an das Referat für Wirtschaftliche Angelegenheiten 
wenden, dass diese Veranstaltung organisiert hat. 
 
Außerdem gab es eine interne EDV-Schulung, an der Tanja Steger, Paul 
Benteler und Alexandra Seybal aus dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit 
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teilgenommen haben. Sinn war die Heranführung an die Website, und 
anderen technischen Dingen. Organisiert wurde die Schulung von der 
hausinternen EDV, deswegen gab es keine zusätzliche 
Aufwandsentschädigung. 
 
Es gab eine zweiteilige AOM Schulung (13. Juli, eine Stunde & 20. Juli, halbe Stunde 
- online) für das Presse-Team: Tanja Steger, Alexandra Seybal und Paul Benteler. 
Kontaktperson war Martina Böchheimer. Zweck ist die Professionalisierung der 
Pressearbeit. Kosten der Schulung sind bereits im Vertrag inkludiert gewesen. 
 
Mitglieder des Referats haben außerdem an folgenden Schulungen 
teilgenommen: Schulung zu Antiziganismus und Schulung 
Projektmanagement. Dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit liegen keine 
Aufzeichnungen zu diesen Veranstaltungen vor. 

 
158) Wurden seit Beginn der Funktionsperiode Veranstaltungen organisiert? 

Wenn ja, bitte um Beantwortung folgender Anfragen pro organisierter 
Veranstaltung:  

a. Was war jeweils Thema und Konzept der Veranstaltung?  
b. Wie viele Leute haben teilgenommen? Wie viele waren davon Externe (also 

Personen ohne Bezug zur ÖH)? 
c. Wie viel Geld hat diese Veranstaltungen gekostet? Wofür wurde dieses 

Geld genau ausgegeben?  
d. Wie viel wurde als Honorar an Personen ausgezahlt? Wer waren diese 

Personen, wie viel Geld haben sie jeweils erhalten? Welche Leistungen 
haben diese Personen konkret erbracht?  

 
Nein. 

 
159) Wie viele Aufwendungen habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode beim 

Wirtschaftsreferat eingereicht? Was ist die Gesamtsumme dieser?  
 

Die Anfrage bitte an das Wirtschaftsreferat stellen, da bei uns keine genauen 
Aufzeichnungen vorliegen. 

 
160) Was für Aufwendungen habt ihr seit Beginn der Funktionsperiode beim 

Wirtschaftsreferat eingereicht und welche Geldsummen umfassten diese jeweils?  
 

Die Anfrage bitte an das Wirtschaftsreferat stellen, da bei uns keine genauen 
Aufzeichnungen vorliegen. 

 
161) Welche dieser Aufwendungen wurden genehmigt? Wenn eine Aufwendung 

nicht genehmigt wurde, warum nicht?  
 
Die Anfrage bitte an das Wirtschaftsreferat stellen, da bei uns keine genauen 
Aufzeichnungen vorliegen. 
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162) Wie sind diese Aufwendungen entstanden und inwiefern waren sie 

zweckmäßig im Sinne der Gebarungsordnung?  
 

Die Anfrage bitte an das Wirtschaftsreferat stellen, da bei uns keine genauen 
Aufzeichnungen vorliegen. 

 
163) Wurde seitens des Referates seit Beginn der Funktionsperiode rechtliche 

Beratung angefragt?  
a. Wenn ja, zu welcher Thematik? Wie viel hat die Beratung gekostet? Bitte 

um Übermittlung der E-Mail-Korrespondenz, bzw. um Anfertigung eines  
Gedächtnisprotokolls von etwaigen Telefonaten oder Gesprächen in 
Person.  

b. Wenn nein, wieso nicht?  
 

Nein, da diese bisher nicht benötigt wurde. 
 
164) Wer hat diese Anfragen beantwortet? Falls mehrere Personen in die 

Anfragebeantwortung involviert waren, wer hat welche Frage beantwortet?  

Diese Anfrage wurde von den Ehrenamtlichen des Referats für Öffentlichkeitsarbeit 
gemeinsam beantwortet. 

 
165) Wurde bei der Anfragebeantwortung juristische Beratung hinzugezogen? 

Wenn ja, wen genau und in welchem Ausmaß? Bitte um Übermittlung der 
Korrespondenzen und der Rechtsauskunft. 

 
Nein. 


